



2 COLOMBIA

“Perdón, lo hice por plata”: menor de edad justifica ataque contra Miguel Uribe

El precandidato presidencial colombiano Miguel Uribe Turbay (39) se mantenía en una “situación crítica” en una Unidad de Cuidados Intensivos, según dio a conocer la Fundación Santa Fe de Bogotá. Durante la tarde del sábado el político fue gravemente herido tras recibir un disparo de bala mientras compartía con simpatizantes en el parque de Modelia, localidad de Fontibón, zona céntrica del país. El sicario menor de edad que intentó dar muerte a Uribe tiene 14 años y confesó haberlo hecho por dinero. “Perdón, lo hice por plata, por mi familia”, dijo el adolescente, que disparó varias contra Uribe, quien recibió dos disparos en la cabeza.

3 ESTADOS UNIDOS

Protestas se extienden por el país y anuncian despliegue de marines en Los Ángeles



El Mando Norte de Estados Unidos anunció el miércoles el despliegue de 700 marines en Los Ángeles tras haber completado su entrenamiento, en el marco de una nueva escalada de las protestas iniciadas el viernes de la semana pasada en la ciudad californiana y que se han extendido a múltiples ciudades de hasta 13 estados de Estados Unidos en contra de las deportaciones y redadas del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE) contra la migración irregular. Los marines se unirán de esta forma a la Policía de Los Ángeles y a más de 4.000 soldados de la Guardia Nacional, 2.100 de ellos ya desplegados y la otra mitad movilizada para el jueves, explicó el general Scott Sherman, que encabeza la operación. Según NBC, Donald Trump no ha terminado con las duras medidas migratorias y ahora se disponía a desplegar unidades tácticas del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) en Nueva York, Seattle, Chicago, Filadelfia y el norte de Virginia.

Lo que pasó en el mundo



1 IRÁN

Israel bombardea objetivos nucleares iraníes y Teherán responde con ola de misiles contra Tel Aviv

Las fuerzas israelíes lanzaron la noche del jueves un ataque a gran escala contra objetivos nucleares y de la defensa iraníes. El Ejército israelí dijo que movilizó 200 aviones para atacar a unos 100 objetivos a lo largo de Irán. El gobierno de Donald Trump señaló que no participó en la ofensiva ordenada por Benjamin Netanyahu. El ataque israelí le costó la vida a parte del alto mando iraní, entre estos a Mohammed Bagheri, comandante en jefe del Ejército, y Hossein Salami, comandante en jefe del poderoso Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica. Teherán consideró la ofensiva israelí como una “declaración de guerra” y ayer lanzó una ola de misiles contra Tel Aviv, algunos de los cuales traspasaron el Domo de Hierro”. Según The New York Times, la ofensiva israelí se gestó durante años, fruto de una recopilación de información sobre las instalaciones nucleares iraníes.

4 ARGENTINA

Suprema confirma condena contra Cristina K de seis años de prisión

En un fallo histórico, la Corte Suprema de Justicia confirmó el martes la condena a seis años de prisión e inhabilitación perpetua a ocupar cargos públicos contra Cristina Kirchner en el contexto de la causa Vialidad. La exmandataria de centroizquierda (2007-2015), principal opositora del gobierno ultraliberal de Javier Milei, fue condenada en 2022 por corrupción por el pago de sobrepagos y adjudicaciones de contratos para obras públicas en la provincia de Santa Cruz (sur) durante su presidencia. Se trata de la primera expresidenta en tener una condena por corrupción. La actual líder del Partido Justicialista (PJ) nacional quedará fuera de la carrera electoral y no podrá competir, como era su intención, por una banca en la Legislatura bonaerense el próximo 7 de septiembre, indicó el diario La Nación.

